

Anggota Polsek Cisolok Polres Sukabumi Patroli dan Himbau Pelajar Segera Pulang ke Rumah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GO.WEB.ID

Jun 13, 2023 - 10:05



Anggota Polsek Cisolok Polres Sukabumi Patroli dan Himbau Pelajar Segera Pulang ke Rumah

SUKABUMI - Aipda Nanang Yussrah dan Briptu Hermanto, Anggota Polsek Cisolok Polres Sukabumi melaksanakan patroli rutin di wilayah hukum Polsek Cisolok. Dalam patroli kali ini, anggota kepolisian memberikan himbauan kepada para pelajar yang masih berkeliaran di jam pulang sekolah untuk segera membubarkan diri dan pulang ke rumah masing-masing. (13/6/23).

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Cisolok, anggota kepolisian aktif melakukan patroli rutin setiap harinya. Dalam patroli kali ini, mereka berkeliling di sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Cisolok, termasuk di sekitar sekolah-sekolah.

Ketika melihat adanya sejumlah pelajar yang masih berkeliaran di luar jam pulang sekolah, anggota Polsek Cisolok dengan sigap menghampiri mereka. Dengan penuh kesadaran akan pentingnya keselamatan dan ketertiban, anggota kepolisian memberikan himbauan kepada para pelajar tersebut.

"Kami menghimbau kepada para pelajar yang masih berada di luar rumah setelah jam pulang sekolah untuk segera membubarkan diri dan pulang ke rumah masing-masing. Tujuan dari himbauan ini adalah untuk menjaga keamanan dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah kita," ungkap Aipda Nanang.

Himbauan ini disampaikan dengan ramah dan penuh pengertian oleh anggota kepolisian. Mereka menjelaskan kepada para pelajar tentang pentingnya pulang tepat waktu, menghindari kerumunan yang tidak perlu, dan menjaga keselamatan pribadi saat berada di luar rumah.

Respons dari para pelajar pun sangat positif. Mereka dengan patuh dan sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, langsung membubarkan diri dan menuju pulang ke rumah masing-masing.

Kapolsek Caringin, melalui anggota Polsek Cisolok yang terlibat dalam patroli ini, mengapresiasi sikap kooperatif para pelajar dalam merespons himbauan yang disampaikan. Ia juga mengingatkan agar para pelajar selalu mengutamakan keselamatan dan mengikuti aturan yang berlaku demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.

Dengan patroli rutin dan himbauan yang disampaikan kepada para pelajar, diharapkan wilayah hukum Polsek Cisolok tetap terjaga keamanannya. Kehadiran anggota kepolisian yang proaktif dan peduli terhadap keselamatan pelajar menjadi salah satu upaya dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari potensi gangguan kamtibmas.